

ABSTRAK

M. Rif'at Syafi'unNizar, NIM. 126103203251, Implementasi Peraturan Daerah Kota Blitar Nomor 1 Tahun 2019 Terhadap Kepatuhan Pengguna Rokok (Studi kasus di Taman Kebon Rojo Kota Blitar), Program Studi Hukum Tata Negara, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Ahmadi Abdus Shomad Faiz N., S.H.I, M.H.

Kata Kunci: *Implementasi, Kawasan Tanpa Rokok, Kepatuhan Pengguna Rokok.*

Penelitian ini dilatarbelakangi ditemukannya perokok aktif di kawasan tanpa rokok Taman Kebon Rojo Kota Blitar yang mana merupakan taman ramah anak dan harus bebas dari asap rokok. Kawasan tanpa rokok merupakan hal yang harus dilakukan dengan maksimal karena menimbang manfaatnya yang penting bagi kesehatan dan bahayanya asap rokok terutama bagi bayi, anak-anak, ibu hamil dan menyusui.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementasi peraturan daerah Kota Blitar nomor 1 tahun 2019 terhadap kepatuhan pengguna rokok, 2) Bagaimana hambatan dalam implementasi peraturan daerah Kota Blitar nomor 1 tahun 2019 terhadap kepatuhan pengguna rokok, 3) Bagaimana implementasi peraturan daerah Kota Blitar nomor 1 tahun 2019 terhadap kepatuhan pengguna rokok berdasarkan perspektif syariah islam?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui implementasi peraturan daerah Kota Blitar nomor 1 tahun 2019 terhadap kepatuhan pengguna rokok, 2) Untuk mengetahui hambatan dalam implementasi peraturan daerah Kota Blitar nomor 1 tahun 2019 terhadap kepatuhan pengguna rokok, 3) Untuk mengetahui implementasi peraturan daerah Kota Blitar nomor 1 tahun 2019 terhadap kepatuhan pengguna rokok berdasarkan perspektif syariah islam.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Implementasi peraturan kawasan tanpa rokok di taman kebon rojo Kota Blitar dari hasil pengamatan peneliti selama sebulan terakhir tingkat perokok aktif lebih sedikit daripada perokok pasif, namun tidak dipungkiri masih ditemukannya segelintir masyarakat yang masih merokok dikawasan tanpa rokok dan yang paling mengecewakan lagi perokok aktif tersebut kebanyakan dari orang dalam, seperti penyewa tempat PKL. 2) Hambatan yang paling utama berasal dari masyarakat yang dinilai memiliki kualitas kepatuhan yang rendah, formulasi kebijakannya belum diterapkan secara

menyeluruh, sumber daya manusia dan non-manusianya kurang, dan terakhir belum terbentuknya struktural organisasi yang jelas. 3) Kawasan tanpa rokok bertujuan untuk memberikan kemaslahatan meskipun tidak secara tegas diperintahkan oleh *syara'* sehingga termasuk dalam *masalah mursalah*. Berdasarkan hal tersebut, masyarakat diharuskan untuk mematuhi dan menjalankan peraturan terkait kawasan tanpa rokok ini.

ABSTRACT

M. Rif'at Syafi'unNizar, NIM. 126103203251, Implementation of Blitar City Regional Regulation Number 1 of 2019 Regarding Compliance with Cigarette Users (Case study in Kebon Rojo Park, Blitar City), Constitutional Law Study Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Ahmadi Abdus Shomad Faiz N., S.H.I, M.H.

Keywords: *Implementation, Smoke Free Areas, Compliance with Cigarette Users.*

This research was motivated by the discovery of active smokers in the non-smoking area of Kebon Rojo Park, Blitar City, which is a child-friendly park and must be free from cigarette smoke. Smoking-free areas are something that must be done to the maximum because considering the important benefits for health and the dangers of cigarette smoke, especially for babies, children, pregnant and breastfeeding women.

The formulation of the problem in this research is: 1) How is the implementation of Blitar City regional regulation number 1 of 2019 towards cigarette user compliance, 2) What are the obstacles in implementing Blitar City regional regulation number 1 of 2019 towards cigarette user compliance, 3) How is the implementation of the City's regional regulations Blitar number 1 in 2019 regarding cigarette user compliance based on an Islamic sharia perspective?. The objectives of this research are: 1) To find out the implementation of Blitar City regional regulations number 1 of 2019 on cigarette user compliance, 2) To find out the obstacles in implementing Blitar City regional regulations number 1 of 2019 on cigarette user compliance, 3) To find out the implementation of Blitar City regional regulation number 1 of 2019 regarding cigarette user compliance based on an Islamic sharia perspective.

The research method used by researchers is a qualitative method and a type of field research. The data collection techniques used in this research are observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques use data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of this research show that: 1) Implementation of smoke-free area regulations in Kebon Rojo Park, Blitar City. From the results of researchers' observations over the last month, the level of active smokers is less than passive smokers, but it cannot be denied that there are still a handful of people who still smoke in areas without cigarettes and those who What is most disappointing is that most of the active smokers are insiders, such as street vendor tenants. 2) The main obstacles come from the community which is considered to have a low quality of compliance, the policy formulation has not been implemented comprehensively, there is a lack of human and non-human resources, and finally a clear organizational structure has not been formed. 3) Non-smoking areas aim to

provide benefits even though it is not expressly ordered by the syara' so it is included in the maslahah murlah. Based on this, the public is required to comply with and implement the regulations regarding this smoking-free area.

خلاصة

رفعت سيفعون نزار، نيم. ١٥٢٣٠٢٣٠١٦٢١، تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١ لعام ٩١٠٢ فيما يتعلق بالامتنال لمستخدمي السجائر (دراسة حالة في حديقة كيبون روجو، مدينة بليتار)، برنامج دراسة القانون الدستوري، أو يؤون السيد علي رحمة الله تولونجاغونج، ٤٢٠٢، المشرف: أحمد عبد شومد فايز ن. و شي و م .

الكلمات المفتاحية: التنفيذ، المناطق الخالية من التدخين، الالتزام بمستخدمي السجائر.

وكان الدافع لهذا البحث هو اكتشاف مدخنين نشطين في منطقة تامان كيبون روجو المخصصة لغير المدخنين بمدينة بليتار، وهي منطقة مناسبة للأطفال ويجب أن تكون خالية من دخان السجائر. المناطق الخالية من التدخين أمر يجب القيام به على النحو الأمثل نظرا للفوائد الهامة على الصحة ومخاطر دخان السجائر، وخاصة بالنسبة للأطفال الرضع والأمهات المرضعات.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي: (١) كيف يتم تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١ لسنة ٩١٠٢ تجاه امتثال مستخدمي السجائر، (٢) ما هي العوائق التي تحول دون تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١ لسنة ٩١٠٢ تجاه امتثال مستخدمي السجائر، (٣) كيف يتم تنفيذ اللائحة الإقليمية للمدينة بليتار رقم ١ لسنة ٩١٠٢ فيما يتعلق بامتثال مستخدمي السجائر من منظور الشريعة الإسلامية؟. أهداف هذا البحث هي: (١) لمعرفة مدى تطبيق اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١ لسنة ٩١٠٢ بشأن امتثال مستخدمي السجائر، (٢) لمعرفة معوقات تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١ لسنة ٩١٠٢ بشأن امتثال مستخدمي السجائر، (٣) لمعرفة مدى تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١ لسنة ٩١٠٢ بشأن امتثال مستخدمي السجائر من منظور الشريعة الإسلامية.

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثون هي الطريقة النوعية ونوع من البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والوثائق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات لتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: (١) تنفيذ لوائح المنطقة الخالية من التدخين في حديقة كيبون روجو، مدينة بليتار. من نتائج ملاحظات الباحثين خلال الشهر الماضي، فإن مستوى المدخنين النشطين أقل من المدخنين السلبيين، لكنه لا يمكن إنكار أنه لا يزال هناك عدد قليل من الأشخاص الذين ما زالوا يدخنون في المناطق التي لا يوجد بها سجائر، وأولئك الذين هم أكثر إحباطًا هو أن معظم المدخنين النشطين هم من الداخل، مثل المستأجرين الباعة المتجولين. (٢) العائق الرئيسي يأتي من الأشخاص الذين لم يدركوا ويجهلوا بعد نداء المناطق الخالية من التدخين، ولم يتم إعادة التأكيد على هذا الأمر. سياسات مثل التنشئة الاجتماعية والرصد والتقييم، والميزانية المحدودة للغاية، والموارد البشرية مفقودة للغاية، وأخيرًا لا توجد علاقة بين المنظمات التي تتعاون مع بعضها البعض، مثل إدارة حديقة كيبون روجو و سةفول فؤفا لفرض اللوائح الإقليمية. (٣) تهدف المناطق المخصصة لغير المدخنين إلى تقديم فوائد على الرغم من أن الشرع لم يأمر بذلك صراحة، لذا فهو متضمن في المصلحة المرة. وبناءً على ذلك، يتعين على الجمهور الالتزام باللوائح المتعلقة بهذه المنطقة الخالية من التدخين وتنفيذها.